

## SECCION FEMENINA

### UNA NECESIDAD VITAL



Hace tiempo, quizá demasiado, que estamos hablando y tenemos entre manos la formación de una Centuria femenina de Falanges Juveniles. Es ya hora de que si queremos demostrar que hemos trabajado, sea realidad este hecho. Una Centuria y un banderín primero, después a darle vida con competiciones, marchas, excursiones, trabajos manuales, tardes de enseñanza, etc. No hay bastante con decir que tenemos la "Casa de Flechas" **muy mona**, hay que trabajar y saber dar a las cosas un significado. Vamos a pedirnos a todas, mandos y afiliadas, un trabajo intenso, y os lo parecerá mucho más porque estáis acostumbradas a asistir en las tardes de enseñanza sólo a la charla de Nacional-Sindicalismo y a la clase de Música. ¿Qué vamos a pedirnos con todo esto? Primero mucho entusiasmo, después... a los mandos ayuda, pero ayuda verdadera, no sea que nos prometan mucho y después nos encontremos que no queda nadie; a las afiliadas, vuestra asistencia a los actos por sencillos que sean; recordar que con Fe y Entusiasmo, se forja un Imperio, y que por poquito que aportemos una sola de nosotras, todas juntas es mucho, y lograremos poco a poco que nuestra Sección Femenina esté a la altura de las primeras Comarcales.

¡ARRIBA ESPAÑA!

### HABLEMOS DE LOS PUEBLOS...



La Regiduría de San Felú de Codinas, ha pasado cerca de dos meses yendo detrás del Delegado y de la Regidora Comarcal, para poder cobrar cierta cantidad de dinero. El día de la Liberación de dicha localidad hubo la bendición de un Banderín de una Centuria de Flechas (S. F.). La invitación para que asistan a dicho acto los mandos comarcales, llegará el próximo año. Gracias anticipadas, camaradas.

De Caldas de Montbuy nos llegó la invitación con dos días de retraso... Y eso que no bendecían ningún Banderín.

¿Qué ocurre en Montmeló?... Las últimas noticias que nos llegan son que el Delegado y la Regidora han discrepado diametralmente en opinión y se han encerrado cada cual en su despacho, hasta el punto que ni los mismos afiliados pueden cambiar con ellos un saludo.

Mollet y San Fausto de Capcentellas querían hacer una Centuria y bendecir el Banderín el día de la tarde Navideña. ¿Lo habéis hecho ya, o tenemos que esperar el próximo año?

Inglatera ha transformado un pedazo de España en colonia de su imperio. Es ella la aliada de quienes cometieron en España tantos crímenes, robos y devastaciones. Es ella quien en sus propagandas ataca constantemente al Estado español para embaucar a la opinión pública de nuestro pueblo y precipitarnos en la más horrenda de las guerras, vendiendo nuestros intereses, nuestro honor y nuestra dignidad.

Inglatera y los EE. UU., para amedrentarnos, nos niegan la gasolina que para nuestras vitales necesidades necesitamos; pero ¿es que los defensores de las libertades del hombre ignoran que en nuestro Alcázar toledano tampoco había gasolina?

La piratería de la Rubia Albión, atacó siempre por la espalda al Imperio español para derrumbarle. A todos los ataques y artimañas de hoy —aunque sea con la muerte— España sabrá responder de frente.